

わくわく

仙台市立人來田中学校
1 学年便り No.9
令和 6 年 1 月 10 日発行 文責：



あけましておめでとうございます

新年あけましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。昨年は様々な場面でご協力をいただき、ありがとうございました。新しい年となり、昨日、1 学年の生徒は全員が学校に登校し、実力考査を受験しました。

また、今年をこのような 1 年にしたい、2 年生になるまでに 1 年間のまとめを頑張りたいなど、具体的な目標を設定し、自分の行動を変えていこうとする 1 年生の姿に、改めて成長を感じております。

1 学年の職員から、ご挨拶を申し上げます。

あけましておめでとうございます。今年も生徒の成長につながるよう、職員が一丸となって教育活動を進めて参りますので、どうぞよろしくお願ひします。昨年は 1 年生の生徒が国語の時間に百人一首に楽しみながら全力で取り組む姿が見られました。今年も、楽しく力の付く授業を生徒と共につくりあげていきたいと考えております。どうぞよろしくお願ひいたします。

1 学年主任

あけましておめでとうございます。入学してから早いもので 9 か月、生徒一人一人が心も体も大きく成長していく姿に喜びを感じております。新年を迎えるにあたり、この大事な生徒たちを無事に次の学年へと進級させ、さらには卒業させなければいけないと気を引き締めた次第です。

「支えてもらう立場」から「後輩を導く立場」へと飛躍する 1 年となるように指導して参ります。今後ともご理解ご協力の程、どうぞよろしくお願ひいたします。

1 組担任

あけましておめでとうございます。昨年は、初めての中学校生活の中で一生懸命に活動し成長する生徒の姿がたくさん見られ、いつも元気と喜びをもらいました。そんな生徒たちも、あと 3 か月で“先輩”と呼ばれる立場になります。まずはこの 3 か月間を“2 年生 0 学期”として、2 年生に向けての準備を生徒と共にしていきます。今年も、生徒一人一人の成長につながる教育活動を保護者の皆様と共に進めて参りたいと思っておりますので、ご協力の程どうぞよろしくお願ひいたします。

2 組担任

あけましておめでとうございます。私は生徒と一緒に、「気合いと根性の大切さ」について考えていきたいと思っています。令和の時代になかなか合わない言葉ですが、だからこそ必要な考え方なのではないかと、逆転の発想に至りました。“壁を乗り越える”“新しいドアを開く”人生はいつでも挑戦の連続です。その瞬間に立ち会ったとき、自分自身はどうすれば良いのか、生徒の考えを聞きながら、私も勉強していきます。今年もどうぞよろしくお願ひします。

1 年副担任